

24Jam

Optimalisasi Pengamanan Nataru, Kodim 0831 Surabaya Timur Jaga Kebugaran Melalui Olah Raga Bersama

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Dec 27, 2024 - 16:33



Image not found or type unknown



SURABAYA – Ditengah kepadatan pengamanan Natal dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Komando Distrik Militer (Kodim) 0831/Surabaya Timur menunjukkan komitmen tinggi terhadap kesiapan fisik personelnya. Pada Jumat (27/12/2024), mereka melaksanakan kegiatan olahraga bersama untuk menjaga kebugaran dan kesehatan seluruh anggota, sekaligus mendukung optimalisasi tugas pengamanan Nataru.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han. Dalam arahannya, Kolonel Didin menegaskan pentingnya fisik yang prima sebagai modal utama dalam menjalankan tugas. “Pengamanan Nataru adalah tanggung jawab besar yang memerlukan kesiapan fisik dan mental. Olahraga bersama ini tidak hanya menjaga kebugaran, tetapi juga meningkatkan semangat dan solidaritas antar anggota,” ujarnya.

Seluruh anggota Kodim, mulai dari staf operasional hingga jajaran teritorial, berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Selain berbagai jenis olahraga ringan hingga aerobik, acara ini juga menjadi momentum untuk memperkuat rasa kebersamaan.

Menurut Kolonel Didin, menjaga kebugaran adalah langkah strategis di tengah padatnya jadwal pengamanan. “Melalui tubuh yang sehat, kita bisa menjalankan tugas dengan lebih baik. Semangat yang tinggi, ditambah soliditas yang kuat, akan membuat kita mampu menghadapi berbagai tantangan di lapangan,” tambahnya.

Kegiatan ini juga menjadi wujud perhatian pimpinan terhadap kesejahteraan anggotanya, khususnya di momen-momen penting seperti Nataru, di mana intensitas kerja meningkat. “Kami berharap semua tugas dapat berjalan lancar dan seluruh wilayah Surabaya Timur tetap dalam kondisi aman serta kondusif,” pungkas Kolonel Didin.

Dengan semangat kebersamaan dan tubuh yang bugar, Kodim 0831/Surabaya Timur optimis dapat menjalankan tugas pengamanan Nataru secara maksimal. Keberhasilan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, sehingga perayaan Natal dan Tahun Baru berlangsung lancar dan damai.